



9 Pièces

Réf. 85077254

945 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison de 9 pièces, située dans le quartier calme et résidentiel de Cannes "Europe", offre un grand potentiel. Actuellement divisée en trois appartements, elle peut facilement être reconfigurée en une grande villa familiale avec un jardin d'environ 300m². Emplacement idéal : Proximité immédiate du centre de Cannes Écoles, transports publics et commerces à proximité. La maison est partagée entre 2 niveaux : Rez-de-jardin (surface totale Loi Carrez de 97m²) : Appartement 2 pièces complètement indépendant. Parfait pour la location ou pour accueillir vos amis et invités. Bureau spacieux, buanderie, ...

This 9-room house, located in the quiet, residential area of Cannes "Europe", offers great potential. Currently divided into three apartments, it can easily be reconfigured into a large family villa with a garden of around 300m². Ideal location: Immediate proximity to the center of Cannes Schools, public transport and shops nearby. The house is divided between 2 levels: Garden level (total surface area Loi Carrez 97m²): Completely independent 2-room apartment. Perfect for renting out or for hosting friends and guests. Spacious office, laundry room, boiler room and other spaces... Upstairs you'll ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

